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COMMISSIONE ICT 

 
Verbale della riunione del 13.12.2018 

 
Ordine del Giorno: 
 
1. Pianificazione corsi 2019. 
2. Capitolato prestazionale attività ICT. 
 
Sono presenti gli Ingegneri: 

 Luca Gioppo (Consigliere referente e Coordinatore) 

 Albanese 

 Beltramo 

 Figlia 
 

Assenti giustificati: 
Arizzio,  Boz, Colace,  Morrone,  Ricca 
 
Assenti 
Tutti gli altri 

-------------------------------------------------- 
La riunione si apre alle ore 18.00 presso la sede dell'Ordine. 
La commissione ha ragionato sul piano corsi che vuole proporre all'Ordine e quindi alla commissione per il 2019. 
Si dovrà svolgere su due direttive: 
- verso gli iscritti 
- verso i dirigenti, in collaborazione con UI, per favorire una migliore relazione tra management e professionista tecnico 
 
1) verso gli iscritti 
- Percorso sulla Cybersecurity 
-- Sicurezza in cloud: cloud security assessment, cloud risk assessment, penetration test.  Su questo tema verificare cosa sta 
organizzando il Politecnico per non andare in sovrapposizione, ma in sinergia. 
-- progettazione sicura di applicativi cloud, da cui ne discende un corso sulla progettazione software in collaborazione con il 
poli. 
- Riproporre il digital forensic 
- Sicurezza IoT parlando di arduino studiano un percorso "verso il prodotto" ovvero oltre che l'utilizzo di arduino per la 
prototipazione rapida, anche la creazione di schede custom e la verifica delle schede anche con il supporto di un riferimento 
di un fornitore suggerito dal collega Albanese. 
- Parlare delm passaggio da Canbus a ETH, potrebbe essere un seminario interessante collegato alla sicurezza. 
 
2) management organizzare dei corsi di base su Cloud, blockchain, big data etc. obiettivo fornire strumenti per meglio capire i 
tecnici e meglio orientare le decisioni avendo una consapevolezza fornita da un attore come OIT che è terzo rispetto al 
mercato 
 
Verso i cittadini organizzare un convegno che parli del tema della sicurezza ICT nelle cose di tutti i giorni e di quali rischi 
corriamo e del perché servono delle professionalità competenti. 
 
Si è infine parlato del capitolato prestazionale e il coordinatore trasmetterà un esempio realizzato dalla commissione 
sicurezza; si invitano i colleghi ad iniziare a ragionare su come implementarne uno sui temi della sicurezza informatica e 
GDPR. 
           
          Il Consigliere referente e Coordinatore 

                                                                                                     Ing. Luca Gioppo 


